

PAY FORWARD 《ペイフォワード》

～ありがとうでつながる輪～

私達の地域自慢！ 地域新聞作り

7月7日火曜日。しとしと雨の降る中、班ごとに自分達の住む地域の取材にでかけました。

日頃お世話になつたり、気になっているという所を訪ねて取材させてもらいました。

「へえ、そうやったんや」「なるほどそういうことか」など、新しい発見がありました。また自分達が地域の方々の支えのおかげで、生活できているんだということも感じることができました。この取材をもとに記事を書き、できあがった新聞は46部。取材先の方々にも読んでいただく予定です。

移動中…
ちよとドキドキ
してきました



準備はOK?



インタビュー
開始!
まずは
あいさつから



夏を楽しく安全に！ 学校水泳

心配された梅雨空も味方してくれ7/9.10の2日間、水に親しむことができました。

泳ぐだけでなく心構えやプールでのマナーも学びました。

「服ってこんなに重くなるんや…」着衣水泳も大切な経験となりました。

入り始めは…

冷た~い!!

元気よく泳ぐ泳ぐ!!



↓ ナイス！ プカプカ上手に浮いてます。

○○ 見学者も熱心に学習中！



暑い中がんばりました

今週は、1学期のまとめの1週間です！

身だしなみや身の回りの整理整頓ももちろんですが、それぞれが立てた目標は達成できましたか。

いつも近くに、一緒にいる班やクラスや学年やクラブ…などの仲間とのつながりは？

この5日間を大切に、今できることを一所懸命しておきましょう。